

Die Vorsitzende begrüßte die Ausschussmitglieder, stellte die Beschlussfähigkeit, die form- und fristgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

Weiterhin wies Sie auf das neue angeschaffte Wohnmobil, welches zukünftig als „Streetwork-Mobil“ genutzt werde und durch die Ausschussmitglieder auf dem Karl-Gatzweiler-Platz kurz besichtigt wurde, hin.

Herr Lübken erläuterte hierzu, dass das Mobil aus einer Spende der Städte- und Gemeinde-Stiftung der Kreissparkasse Köln am 07.12.07 gekauft worden sei und ein offizieller Übergabetermin noch stattfinden werde.

Im Anschluss wies die Vorsitzende auf den ausgelegten Nachtrag zur Tagesordnung hin. Im Ausschuss bestand Einvernehmen, folgende Änderungen vorzunehmen:

Öffentlicher Teil:

Zusätzlicher Tagesordnungspunkt 7.1 „**Abenteuerspielplatz Mülldorf, Ankerstraße**“

Zusätzlicher Nichtöffentlicher Teil:

Tagesordnungspunkt 1: **Feststellung der Beschlussfähigkeit, der verkürzten Einladung, der fehlenden Mitglieder sowie Anträge zur Tagesordnung**

Tagesordnungspunkt 2: „**Abenteuerspielplatz Mülldorf, Ankerstraße**“